

### Jedes Kilo zählt: Weltladen bereit für die Stadtratswette

**Pfarrkirchen.** Die Vorbereitungen auf die Wette mit dem Stadtrat laufen auf Hochtouren im Weltladen Itiwana. Morgen ist es soweit. Dann versuchen die Gremiumsmitglieder im Rahmen des Wochenmarktes zwischen 10 und 12 Uhr so viele – und vor allem so schwere – Faire-Trade Produkte zu verkaufen, wie möglich. Ziel ist es, das „Lebendgewicht“ von Bürgermeister Wolfgang Beißmann zu übertreffen.



**Haben schon Pakete** zusammengestellt und mit Preis und Gewicht beschriftet: Waltraud Sikora (l.) und Resi Bauer. – F.: Schneider

Dafür haben die Mitarbeiter des Weltladens bereits Pakete zusammengestellt und mit Preis und Gewicht beschriftet. So sehen die Kunden direkt, welchen Anteil sie zum Wettgewinn beitragen. Natürlich wurde darauf geachtet, schwere Produkte auszuwählen, damit es dem Stadtrat relativ einfach gemacht wird. Von Lebensmitteln über Dekoartikel bis zu Instrumenten ist alles dabei. – bes